
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２０１６年２月１１日発行 会報第８２７号 

     今週のプログラム 
（２０１６年２月１８日 第８２７回例会） 
                            

「ファイアーサイドミーティング」 
                      

担当 松田親男会長 
 

      次週のプログラム 
（２０１６年２月２６日 第８２８回例会） 
  
     「翌日のＩＭの予行演習（２）」 
                      

担当 IM 委員長  黒川彰夫会員     

   

＜会長の時間＞                 松田会長 
皆さん今晩は。２月１８日に、会長主催のフォーラムを行います。 

今日はそのフォーラムの予告編です。我がクラブも１９９８年７月の創立以来、２００７年１０周年、

２０１２年１５周年、今年で１８年目となります。箕面からのチャーターメンバーが今のクラブの 

基礎を作ってくれて、少人数ながら様々な活動を行って参りました。全員の努力で、メンバーの相互

理解と規律のある大変気持ちの良い、今のクラブができあがりました。理事会やＩＭ委員会は本当に

活発な議論の場となっています。皆様と「ワイワイガヤガヤ」やる理事会が、今年の私には、大変 

楽しいものとなっています。 

 ところで、クラブの定例行事については、今まで、ほとんど見直されたこともありません。今の 

行事が親睦や奉仕に本当に役に立つ行事で、担当者の負担も相応であるのかどうか、流れのままで 

組み込んでいる行事はないか。一度考えてみてもいいのではないかと思っています。すぐに実行変革

できるかどうかは別として、一度皆様の意見をお聞きして、次年度以降につなげることができればと

思っています。固定行事は次のとおりです。 

７月 会長・幹事・５大奉仕委員長の挨拶、８月・９月クラブ社会奉仕・米山・財団フォーラム 

９月 お月見例会、１０月 ガバナー補佐・ガバナー公式訪問、１１月 留学生交歓会（国際奉仕） 

１２月 クリスマス例会、１月 新年会 職業奉仕、社会奉仕 国際奉仕フォーラム 

４月 お花見例会、５月 交通安全講習（社会奉仕）、６月 創立記念例会 

このような固定行事について、チョット考えてみて下さい。 

クラブにとって必要な行事かどうか、委員会の負担はどうか、参加したい行事か、そうでないか。 

こんな行事をやってみたらどうかなど、色々なご意見があると思います。 

参考として当日用のメモをレターケースへ入れていますので、書き込んで当日持参して下さい。 

ネットでもお送りしておきますので、宜しくお願いします。 

第８２６回例会 （２０１６年２月４日）の記録 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜お客様＞  米山奨学生 肖 玟岑さん 
 

＜出席報告＞      西本明文出席担当 
   
会員数（内出席免除会員 4 名）      24 名 
本日の出席者数（内免除会員 2 名）    20 名 

       （内名誉会員 1 名）  
本日の出席率              86.36 ％  

前々回 1 月 21 日の修正出席率    77.27 ％    

1 月 7 日の修正出席率 訂正     90.91 ％ 
  

＜ロータリーソング＞     全会員 
国歌斉唱 ♪君が代♪ 
    ♪奉仕の理想♪ 
 
＜ピアノ演奏＞     近藤美里さん 
 1. 愛の誓い  
 2. Everybody Love Somebody 
 3. Stars  
  

＜幹事報告＞                               山本友亮幹事     

１. 世界ＲＡＣ ＤＡＹの案内が参りましたので回覧致します。 
２. ＩＭロータリーデーの当日出欠表に慰労会の欄も加筆しましたので先週に引き続き、 

ご記入をよろしくお願い致します。 
３. (株)クマヒラより「抜粋のつづり」が送付されましたので、全会員のメールボックスに配布 

致しました。 
４. 2016-2017 年度版ロータリー手帳の申し込みが参りましたので回覧致します。 
５. 福島 21ＲＣより会報が届きましたので回覧致します。 
６. 本日例会終了後、理事会及びＩＭ特別委員会をオービットホールにて開催致しますので、 
  理事、役員、担当委員の皆様はお集まりください。 
７. 今月は来週 11 日（木）が祝日休会、25 日（木）は翌日 26 日（金）にＩＭリハーサル例会 

開催の為休会になりますので、お間違えの無い様よろしくお願い致します。 
 
＜委員会報告＞                                     
会計                                      水島 洋会計  

  メイプル基金の報告 7～12 月上半期合計 548,000 円 目標額達成率 84％ 
  年度予算は半期で 65 万円ですので引き続きご協力をお願い致します。 
                   
＜ファインセッション＞ 
 16,694 円 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「ブログ（２）」 
   山本雅之会員 

日頃書き続けている私のブログを紹介しました。 

例えば、 

今年も行ってきました、第３１回 NAHA マラソン。 

コースは去年同様、那覇市内より沖縄本島南部を一周する４２．１９５ｋｍ。 

６回目の参加となるこの大会だが、昨年マラソンにおける目標をクリアしたので、 

今回はタイムを気にせず、FUN RUN に徹する。 

ちょっと前にも告知していた仮装もやってきた。 

その姿は・・・「バットマン！」 

全身ムキムキの着ぐるみにて大変身。 

この着ぐるみ、実は、着るのも大変なら、脱ぐのも大変なのである。 

何が言いたいかと言うと、トイレが大変ってこと。 

それに、この日の天候は最高気温が２５度で、さらには昼過ぎから大雨となり、 

とにかく蒸し暑く、完全にサウナスーツのよう。 

しかも、マントのせいで首が絞められ呼吸もしづらいのだ。 

しかし、この恰好のおかげで、沿道の応援は半端ない。 

「バットマン 頑張れ～！」、 

「バットマン ファイト～！」、 

「バットマ～ン！」ってな具合に、スタートからゴールまで、ひっきりなしに声援を頂く。 

これは、まさに快感、最高の気分であった。 

こんなものを、今まで５年にわたり５００タイトル書いてきました。 



<ＳＡＡ報告> 岸上SAA補助

＊スマイルボックス
池田会員 今日、春分。
石田会員 サンリオとのコラボが決まりました。
黒川会員 ＩＭをよろしく！！
コメント無 岸上会員・山下会員

＊ロータリー財団
木下（健）会員 明日は始発で東京です。会議の合間に販売資格試験です。
石田会員 すっかり寒いですね。
黒川会員 いよいよロータリーデー近づく！！
藤田会員 ロータリーデーＩＭまでもうすぐですね。オービットホール下見よろしく。
コメント無 相原会員・岸上会員・小山会員・高尾会員・山下会員

＊米山記念奨学会
山本（雅）会員 大阪ハーフマラソンを先週走ってきました。1：39：26でした！
石田会員 久々の参加でうれしいです。
藤田会員 肖君お元気ですか？もう２月になりました。
水本会員 本日は立春、花粉症の皆様お見舞い申し上げます。
黒川会員 山本さん、野﨑さんＩＭの司会よろしく！！
コメント無 相原会員・岸上会員・高尾会員・山下会員・渡邊会員

＊ラオス基金
石田会員 皆様ごぶさたしておりました。
藤田会員 インフルエンザ流行っています！！
黒川会員 ラオスへ行こう！！
コメント無 山下会員・岸上会員・渡邊会員

＊メイプル基金
藤田会員 山本雅之会員、卓話楽しみです。
水島会員 山本雅之会員、卓話よろしく。
高尾会員 山本雅之会員、卓話よろしく。
木下（健）会員 先週の香港は５℃でした。日本並みの寒さでした。
山田会員 出張も終え、茶道、合気道にも精進します。
石田会員 新入社員が入ってくれて、ちょっとは楽になりました。
黒川会員 スマホになれました！！
山本（友）会員 今日もよろしく。
コメント無 岸上会員・山下会員

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc＞ 
 
 
 
 
 

（担当 山本雅之） 

 



 


